

Forums pour les joueurs

Surendetté J'ai sauté le pas !

Par Mehdi13 Posté le 14/12/2025 à 19h59

Bonjour,

je ne sais pas si des gens vont lire ce message, voilà un petit témoignage, le miens !

Je joue que aux casinos ce depuis maintenant 17 ans !

Aujourd'hui le bilan: un divorce, des tonnes de pertes et une dette de 127 000€ sur le dos !

Je me suis déjà interdit des casino pendant 3 ans, résultat j'allais dans d'autre pays pour jouer!

Mais aujourd'hui je me suis interdit à nouveau et j'ai comme un declique énorme de me dire que c'était vraiment la dernière fois que j'y aller

J'ai fais un plan d'épurement de dette j'ai tout posé sur papier j'en ai parlé à ma femme posément, j'ai pris rdv chez un psy et j'espère de tout cœur réussir..

J'écris pour discuter me dire que je suis pas seul que VOUS n'êtes pas seul...

Discuter je pense que ça peut aider... on verra...